

〈1年生〉



1年間の締めくくりをしよう！



寒さも和らぎ、春の足音が聞こえてくる季節になりました。みなさんは今年一年で大きく成長したと思います。小学校とは違う中学校の生活、教科の学習はもちろん、部活動での努力や緊張しながらも臨んだ試合など、たくさんの経験をしてきました。時には悩んだり、つまずいたりしたこともあったかもしれませんが、それを乗り越えて新しい自分を見つけられたと思います。来年度も、新しい学びや挑戦の機会はたくさんあります。その都度、自分で考えて主体的に行動する力や、まわりの人の良さを見つけ、さらに人を思いやる心を身につけていきたいですね。

2月の学校生活の様子



入学説明会・参観日



石井先生との最後の授業



フラニのウクレレと歌



バレンタインビンゴ

生活記録より（この一年で感じた成長）

- ★私は部活動を通して、何事も継続的に行うことができるようになった自分に成長を感じています。また、忍耐力がついてきました。
- ★様々な行事を通して、言うだけではなく、何事も行動に移すことができたのがうれしく、成長していると感じました。
- ★私はこの一年で、先生方、先輩方、クラスメートとコミュニケーションを取る中で、自分のことを見直すことができ、以前よりも感情のコントロールができるようになりました。そのために、おだやかな気持ちで過ごすことが増えました。充実した一年でした。
- ★部活動でできることが増えたり、勝てたりすることが増えてきました。技術がついてきたと感じるので、練習をもっとがんばりたいです。

保護者の皆様へ

この1年間大変お世話になりました。保護者の皆様のご協力やご理解に感謝しております。また、来年度もどうぞよろしくお願いたします。ありがとうございました。